

## So kann Ihre Haartransplantation ablaufen:

- Persönlichen Termin in der Haar-Spezial-Sprechstunde vereinbaren, z. B. unter 06221 8723-0
- Vertrauliches Gespräch mit der Fachärztin. Anamnese (u. a. Klärung von erblich bedingtem bzw. Ausschluss von krankheitsbedingtem Haarausfall), Untersuchung
- Beratung und Handlungsempfehlung der Expertin, Information zu anfallenden Kosten (Haartransplantationen werden nicht durch Versicherer getragen)
- Haben Sie sich für die Eigenhaarverpflanzung im ETHIANUM entschieden, wird der Eingriff vereinbart
- Die Behandlung erfolgt ambulant in unserem speziellen Eingriffsraum mit Blick auf den Neckar und die Altstadt, i. d. R. unter örtlicher Betäubung (sprechen Sie mit dem Anästhesisten, falls Sie z. B. einen Dämmer Schlaf bevorzugen)
- Die eigentliche Transplantation wird bevorzugt mit der FUE Methode (Details siehe blauer Kasten) durchgeführt, in Einzelfällen auch mit FUT-Technik.
- Nach der Haartransplantation verzichten Sie zwei Tage auf das Shampooieren der behandelten Regionen
- Die transplantierten Haare werden nun ausfallen. Keine Panik: Aus allen vitalen Haarwurzeln wachsen jetzt gesunde, bleibende Haare
- Etwa 14 Tage sollten Sie die Sonne sowie sportliche Aktivitäten insbes. im Bereich Kopf, Nacken und Schultern meiden
- Das endgültige Resultat ist je nach Areal nach 4-6 Monaten bis zu einem Jahr erreicht
- Sie haben die Möglichkeit, eine Nachverdichtung oder eine Behandlung zusätzlicher Stellen zu vereinbaren

Die komplette Behandlung liegt in fachärztlicher Hand und wird ohne Roboter vollzogen.

## KONTAKT

**Unsere Haar-Spezial-Sprechstunde findet im ETHIANUM, Voßstraße 6, 69115 Heidelberg, statt. Wenn Sie sich für eine Untersuchung anmelden wollen oder Fragen haben, nehmen Sie jederzeit über unsere Website Kontakt auf.**

Alternativ schreiben Sie eine E-Mail an [info@ethianum.de](mailto:info@ethianum.de) oder rufen uns von Montag bis Freitag zwischen 08:00 und 18:00 Uhr an unter der Rufnummer 06221 8723-0.

## IMPRESSUM

**Gemeinschaftspraxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie am ETHIANUM**  
Prof. Dr. med. Günter Germann und  
Prof. Dr. med. Matthias Reichenberger  
Voßstraße 6  
69115 Heidelberg

Weitere Informationen:

[www.ethianum.de](http://www.ethianum.de)  
[www.ethianum.de/haartransplantation](http://www.ethianum.de/haartransplantation)  
[www.ethianum.de/haarsprechstunde](http://www.ethianum.de/haarsprechstunde)



FEINSTE HAARTRANSPLANTATION

HAUPTHAAR AUFFÜLLEN  
AUGENBRAUEN VERDICHTEN  
BARTWUCHS OPTIMIEREN

/ Gemeinschaftspraxis für  
Plastische und Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie am ETHIANUM  
Prof. Dr. med. G. Germann und Prof. Dr. med. M. Reichenberger

Mit einem guten Blick für individuell natürliches Aussehen, sensiblen Fingerspitzen und dem besten Equipment, das wir im Bereich Haartransplantation finden konnten, behandeln wir im ETHIANUM Probleme mit dem Haarwuchs und der Haardichte.

Das Auffüllen von Geheimratsecken, Tonsuren oder schütterten Stellen am Oberkopf ist ebenso möglich wie eine Abdeckung von Narben im behaarten Kopfbereich.



Auch Männer, die unzufrieden mit schütterem oder unregelmäßigem Bartwuchs sind, finden mit der Anwendung der FUE-Technik (follicular unit extraction) durch unsere Expertin und ihr Team eine geeignete Option zur Optimierung ihres Barts.

## DAS BESTE AN EINER GUTEN HAARTRANSPLANTATION: MAN SIEHT HAAR, KEINE TRANSPLANTATION.

Die Verdichtung von überzupften, dünnen oder unregelmäßig gewachsenen Augenbrauen bei Frauen wie auch bei Männern ist eine unserer Spezialitäten. Hier muss besonders pointiert gearbeitet werden:

Es gilt, die Haarfollikel geschickt zu verteilen, dabei Wuchsrichtung, ästhetische Punkte und die individuelle Anatomie zu beachten. Im Nachgang kann das Färben der Augenbrauen sinnvoll sein.

Schildern Sie der Fachärztin einfach Ihre Wünsche, sie wird sich mit ganzem Engagement für Sie einsetzen.



## Die schonende, minimal-invasive Methode: FUE - die Einzelhaartransplantation

Einzelhaar – ist nicht ganz wörtlich zu verstehen: Entnommen werden sogen. Grafts (1 bis 4 Haarfollikel).

Die zu transplantierenden Haare werden auf ca. 1 mm gekürzt.

Die Extraktionsnadel ist hohl. Mit ihr wird die Entnahmestelle (meist am unteren Hinterkopf) um jedes Graft herum exakt präpariert. Das ist echte Präzisionsarbeit!

2.



Die Follikeleinheiten werden nun entnommen und unter dem Mikroskop überprüft. Nur vollständige, unverletzte

Follikel wachsen auch optimal ein – und das ist unser Ziel.



3.

Bis zu ihrem Einsatz werden die Follikel in eine Nährlösung eingelegt, damit sie vital bleiben.

Keine Sorge: Bei der Haartransplantation müssen Sie nicht stundenlang stillhalten: der Einsatz erfolgt stufenweise.

4.



Ihren Traum von vollere, gleichmäßigem Haarwuchs sind Sie jetzt ganz nah:

Im letzten Schritt werden die Grafts in ihren künftigen Platz eingeschoben.

Ab jetzt brauchen Sie nur noch Geduld:  
LET IT GROW!



Die Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Priv.-Doz. Dr. Köllensperger, ist Ihre Ansprechpartnerin für die Haartransplantation.

Je exakter gearbeitet werden muss, desto besser: Die Expertin liebt die Feinarbeit.

Priv.-Doz. Dr. med. Eva Köllensperger

Da zu ihren Spezialisierungen außerdem Narbenkorrekturen sowie intimchirurgische Eingriffe zählen, können sich Betroffene auch bei Haarproblemen in sehr sensiblen Regionen an die Medizinerin wenden.